

Candidats.fr ... 2008 !

[blockquote]Brevetabilité, mesures techniques, loi DADVSI, interopérabilité, vente liée, «informatique de confiance»... autant de sujets sur lesquels un grand nombre de développeurs et d'utilisateurs de logiciels libres, et plus largement de citoyens, souhaiteraient sans doute connaître les positions des candidats. Voilà pourquoi l'APRIL a lancé l'initiative Candidats.fr ![/blockquote]

Fort du succès des campagnes qu'elle a menées en 2007, l'April réédite à l'occasion des élections locales de mars 2008 l'initiative Candidats.fr et met le Logiciel Libre et les standards ouverts au programme des candidats et des citoyens.

[blockquote]L'April relance, à l'occasion des prochaines élections municipales et cantonales qui se tiendront les 9 et 16 mars 2008, l'initiative Candidats.fr . Cette initiative a pour but d'interpeller les candidats au sujet du Logiciel Libre, en les sensibilisant et en les invitant à s'engager en signant le Pacte du Logiciel Libre .

En 2007, Candidats.fr avait réalisé des cahiers thématiques à l'intention des candidats à l'élection présidentielle. Les candidats étaient appelés à se prononcer sur diverses problématiques directement liées au Logiciel Libre, et à prendre un certain nombre d'engagements de nature à créer un écosystème favorable à son développement. Les sujets abordés ont été traités en profondeur par la quasi-totalité des candidats. L'initiative de l'April a ainsi pu contribuer à alimenter le débat de fond sur le logiciel libre et les libertés numériques. Huit candidats sur douze ont répondu à ce questionnaire, notamment les candidats des partis représentés à l'Assemblée nationale (UMP, PS, PCF, Verts, MoDem).

Suite et source -> april.org
[/blockquote]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 4 février 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8137-candidatsfr-2008.html>